



# 3月 桜並木

東京土建大田支部  
西馬込分会  
教育宣伝部

専門部・専門委員会ほか	分会役職
組織部（拡大推進委員会）	分会六役
共済推進委員会	
健康推進委員会	
厚生文化部	
後継者対策部	
職域対策部・技術対策部	
労働対策部	
社会保障対策部	
税金経営対策部	
互助制度委員会	
諸行事委員会	群長以上
財政部（滞納対策委員会）	
教育宣伝部	
住宅デー実行委員会	分会会計
賃金対策部（PALの会）	

日時 2022年3月27日（日）  
13:00～17:00  
場所 文化の森 第3、第4集会室

出します。  
うします。  
ない代議員  
までに出席  
してください。  
六役より  
なうします。  
うします。  
ない代議員  
でに出席  
ください。

します。  
ても出席  
くださる  
うお願い  
で総きど  
委任状を  
提出しま  
せんよ。

します。  
うします。  
ない代議員  
でに出席  
ください。  
六役より  
なうします。  
うします。  
ない代議員  
でに出席  
ください。

3月27日に行う予定の総会は、来年度の分会の新役員の選出や組合の分会としての行動やその行動費などの予算を決める大切な会議です。昨年の総会はコロナウイルスがまん延していましたが、感染防止策を取り、話合うことができました。（緊急事態宣言が発出されたときは中止の場合があります。）

先月の群会議にて決まりたつ各群の代議員（組合員）さんはなるべく出席をして、出席をしない場合でも必ず出席します。また来年度の新規長の方は必ず出席し、お願いします。

どうしてこんなに酸っぱい物が好きなんだろうと思い、自分なりに調べてみました。

私は昔から酸っぱい食べ物、特に酢の物が好きでよく食べるのですが、具だけではなく汁も飲み干しますので、毎度家族から呆れられています。きゅうりとタコの酢の物、お正月の生酢なんて最高です。

酸っぱい物が好きな人の特徴の①強いストレスをためている。

②人間関係が苦手

③大食家も多い



## 仲間の声

好きな食べ物 16群 寺司 隆男

などがあり、ほとんど自分に当てはまつてないので、びっくりました。ストレスによって酸味が感じにくく、舌が鈍感になる。そこで、ストレスを抱えている人は知らず知らずのうちに酸味の強い食べ物を好むようになってしまふのだそうです。

あなたのお好きな食べ物は何ですか？

突き詰めてみると面白いかもしませんよ。

仲間の声

夏がやつてくると

15 群時任勉

暖かくなつてくると  
蚊が発生してきます。  
よく見られる蚊はアカ  
イエカ（夜活躍）、ヒ  
トスジイエカ（櫃活動）  
です。蚊の一生は約一カ  
月くらいと言われてい  
ます。メスだけが諸動  
物から産卵のために命  
を懸けて吸血します。  
時には殺虫剤を浴びた  
り、叩かれて一生を終  
えるものも沢山います。

卵のための手助けをしていきます（男性としてはうらやましい限りです）。蚊の中には日本脳炎、マラリア、デング熱、ナイル熱、黄熱など仲介する種類がいるそうです。

今日、輸送手段が発達したため、海外からの感染症地域から人や物を仲介して病原体の侵入が危惧されていますが、国内に感染症をまん延させないためにも、蚊への対策が必要だと思います。コロナも海外から侵入してきた感染症です。蚊の発生源は空き缶や放置された各種容器、墓地の花立や道路の側溝の雨水樹の中など沢山あります。この雨水樹について大田区内の京浜島、城南島、羽田空港等を除く区道にある六万五



## 当面の日程

3月

- 14日（月）執行委員会 文化の森 （第3・第4）  
19日（土）集約会議 文化の森 （第1集会室）

4月

- 13日(水) 執行委員会 文化の森 (第3・第4)  
20日(水) 集約会議 文化の森 (第1集会室)

5月

- 13日(金) 執行委員会 文化の森 (第3・第4)  
20日(金) 集約会議 文化の森 (第1集会室)

少しは蚊の撲滅に役立つていると自負していま  
す。

皆様も時間の余裕のある方は入会して小遣  
い稼ぎしてみたらいかがでしょうか。

千個の雨水枡に大田区  
シルバー人材センター  
が区から委託を請け負つ  
て三千強の会員の中か  
ら百五十名の希望者を  
募つて、5～8月の4カ  
月にわたつて、一つの  
枡に4回殺虫剤を1錠  
ずつ入れていく仕事を  
3町会で千個強を請け  
負つて6年間、一会员

今月の花

## ストック（赤花）



撮影日時 令和4年2月19日  
撮影場所 わが家の花壇  
撮影者 9群 久保田 迪伸